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TRASFERIMENTI, PIANTE ORGANICHE 
E DISCIPLINA 

 

I l  COISP ha inviato una lettera al  
Ministro del l ’ Interno ed al  Capo del la 
Pol izia per l ’urgente ist i tuzione di  un 
tavolo tecnico volta a definire dei cr i ter i  
per i  t rasferimenti  del personale, a 
definire nuove piante organiche ed 
affrontare la revisione del regolamento di 
discipl ina. Qui di  seguito, i l  testo del la 
lettera: 
 

Gent.mi Signor Ministro dell’Interno e Signor 
Capo della Polizia, da tempo gli uomini e le 
donne della Polizia di Stato chiedono una 
maggiore trasparenza ed attenzione da parte 
dell’Amministrazione relativamente ad alcune 
questioni che preminentemente sono per loro 
causa di malessere e scoramento. 
 Da tempo i  pol iz iott i  chiedono che 
vengano adottat i  dei  cr i ter i  ancor p iù 
inequivocabi l i  per la mobi l i tà del  personale, 
che possano anche garant ire una reale 
trasparenza di  ta le is t i tuto,  chiedono che 
venga r iv is to un regolamento di  disc ipl ina 
che s i  è d imostrato essere tota lmente 
i r r iguardoso del  d ir i t to ad una reale di fesa e 
che porta costantemente la nostra 
Amministrazione a r isarc ire per g l i  “error i”  
fat t i  migl ia ia d i  euro in esecuzione al le 
sentenze dei  Tr ibunal i  Amministrat iv i ,  e 
chiedono che vengano r iv is te le at tual i  
p iante organiche degl i  Uf f ic i  d i  Pol iz ia, f rut to 
di  un Decreto del  1989, quasi  t rent ’anni  
addietro,  in quanto una corret ta r ipart iz ione 
del  personale porterebbe ad una maggiore 
ef f ic ienza ed a minor i  cost i .  

 Non sono r ichieste al le qual i  s i  
possono ancora fare at tendere quel le 
necessarie e giuste r isposte. Le 
chiediamo quindi ,  Gent.mo Signor Ministro,  
d i  voler  is t i tu ire quanto pr ima dei  tavol i  
tecnic i ,  formati  da rappresentant i  
del l ’Amministraz ione e del le organizzazioni 
s indacal i  del  personale,  nei  qual i  s i  dovrà 
discutere e c i  s i  dovrà confrontare al  f ine di  
raggiungere i  sopra indicat i  obiet t iv i ,  che 
non possono non essere volut i  anche da Lei 
e dal  Signor Capo del la Pol iz ia.  

Con l ’auspicio di  un cortese r iscontro al la 
presente,  con profonda st ima, s i  porgono i  
p iù Sent i t i  Salut i .  

I l  Segretar io Generale 
    Franco Maccar i  

 Su www.coisp. i t .  

L’ANIMO SENATORIALE DI UNA 
PERSONA  MODELLO 
 
“……per  i l  res to  chi  se  ne  impor ta ,  
sappiamo che  ne l la  s tor ia  de l la  
Repubbl ica  po l i z io t t i  e  carabin ier i  non  
hanno mai  pagato ,  godono d i  un’ immuni tà  
s icura” .                        HAIDI GIULIANI

 
“È  una  d ich ia raz ione  vergognosa  e  
b ruta lmente  per icolosa  come un es t in tore” .  
                                                I l  COISP  
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CARENZA AUTOVETTURE 
 
In un comunicato stampa, la vigi l ia del lo 
scorso Ferragosto i l  COISP è tornato a 
denunciare la disastrosa si tuazione del 
parco macchine del la Pol izia. 
“Oramai circa i l  70 per cento del le 
macchine in uso al le pattugl ie stradal i  
sono in off icina per grandi e piccole 
r iparazioni – denuncia Maccari  – ci  sono 
province dove i l  personale impiegato per 
le “volant i” è persino numericamente 
superiore al le vetture da usare. 
Insomma, gl i  equipaggi restano a piedi 
perché non hanno un’auto da impiegare 
per le emergenze e per i l  servizio di 
pattugl iamento. Credo sia superf luo 
raccontare l ’ importanza vitale per la 
sicurezza pubbl ica del le “volant i”  -
cont inua Maccari  -  mezzi modif icat i  
opportunamente per accorrere 
velocemente là dove necessita o per 
condurre subitanee indagini .  Difficile 
contrastare terrorismo, crimine 
diffuso, mafia e n’drangheta a piedi o, 
al massimo, prendendo l’autobus. 
Sappiamo che un r istretto numero di 
part icolari  Alfa sono in prova presso 
alcune province nel terr i torio i tal iano. 
Però, tra prove, relazioni e successivi  
acquist i ,  passerà un tempo enorme 
r ispetto al le attual i  esigenze di servizio. 
Inut i le fare parate vanagloriose di sapore 
mussol iniano, con pochi,  prossimi, futur i 
mezzi. I l  Dipart imento ha già raschiato i l  
fondo del bari le - conclude Maccari -  
anche per assicurare al le pattugl ie i  
r i fornimenti  di  carburante. Non ci  sono 
più soldi.  Per tal i  ragioni chiediamo con 
forza al Governo di provvedere con 
urgenza a f inanziare questi  capitol i  di  
spesa, al tr imenti  s i  r i troverà con le Forze 
del l ’Ordine non in condizione di svolgere 
un servizio att ivo, ma al massimo buone 
per una parata in bicicletta. Se si vuole 
una Polizia efficiente, la dotazione 
dev’essere efficiente.” 
Su www.coisp. i t .  

 

SOVRINTENDENTI. PARTENZE E 
ALLARGAMENTO POSTI 

 

I l  COISP ha chiesto al  Dipart imento del la 
P.S. di  sol leci tare gl i  Uff ic i  competenti  ad 
emanare quanto prima i l  provvedimento 
con cui si  dispone l ’ inizio del la seconda 
tranche del XIX° corso di formazione 
professionale per vice sovrintendenti ,  
nonché di  disporre l ’ampliamento dei 
post i  a concorso così da racchiudere 
anche i  67 col leghi al  momento esclusi.  I l  
COISP ri t iene che l ’Amministrazione 
debba dimostrare un minimo d’attenzione 
verso quei col leghi ed i l  proprio 
r iconoscimento per quanto da loro fatto.  
Su www.coisp. i t .  
 

CONCORSO ATLETI FF.OO. 
 
E’ stato pubbl icato in Gazzetta Uff ic iale i l  
concorso per l ’assunzione di 25 at let i 
del le Fiamme Oro che saranno inquadrati  
nel la qual i f ica iniziale del ruolo agenti .  I l  
bando, con i  posti  nel le varie discipl ine, 
è disponibi le su www.coisp. i t .  
 

MOVIMENTI FUNZIONARI 
 

La scorsa sett imana i l  Dipart imento del la 
P.S. ha disposto la movimentazione di  27 
funzionari  di  pol iz ia ( 2 pr imi dir igenti  e 
25 dirett ivi) .  Su www.coisp. i t .  
 

RINNOVO PERMESSO DI SOGGIORNO. 
DIRETTIVA 

 
I l  Ministro del l ’ Interno ha emanato 
apposita dirett iva sui dir i t t i  del lo 
straniero nel le more del r innovo del 
permesso di soggiorno. In part icolare, i l  
t i tolare del Viminale r ibadisce che i l  
mancato r ispetto del termine di 20 giorni 
previst i  per la conclusione del 
procedimento di  r innovo, non incide sul la 
legitt imità del soggiorno e sui dir i t t i  ad 
esso col legati .  Su www.coisp.i t .  
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“““ LLL ’’’ AAA NNN GGG OOO LLL OOO    DDD EEE LLL LLL EEE    RRR III FFF LLL EEE SSS SSS III OOO NNN III ”””    

   

Se non ci  potete capire,  almeno sopportateci !  
 

Molte vol te avrei  voluto partec ipare a questa 
rubr ica,  scr ivevo qualcosa, lo r i leggevo, lo 
cest inavo, mi restava l ’amaro in bocca, 
certo,  non per i l  messaggio che volevo 
trasmettere che nel la mia mente aveva una 
cr is ta l l ina chiarezza ma per la possibi l i tà 
che quel lo che avevo scr i t to potesse venir  
adeguatamente capi to da qualcuno. 
Con rammarico pensavo a me, qualche anno 
fa,   br i l lante oratore,  ora costret to a 
consul tare i l  vocabolar io per scr ivere i l  p iù 
sempl ice comunicato s indacale.  Tante cose 
sono successe, tante,  tante….  Direte voi :  ”  
fat t i  tuoi ,  massima sol idar ietà,  ma perché lo 
mett i  in  p iazza in un bol let t ino s indacale.”  
Rispondo: “è solo un cappel lo, g iusto per 
inf i l t rarmi.”  
Vorrei ,  ma non posso, parlare a nome di 
tutt i  i  colleghi con un f igl io disabile.  
Sono f inalmente r iuscito a trovare la 
chiave per parlare a tutt i  gl i  altr i ,  
dir igenti  e manovali ,  per far loro capire 
che tutte le cosiddette ”agevolazioni” di  
cui godiamo non sono un regalo ma sono 
soltanto un piccolo aiuto al l ’ impegno che 
quotidianamente dobbiamo affrontare. 
Allego spezzoni di un art icolo relat ivo 
al l ’ intervista r i lasciata dalla prima 
persona laureata affetta da sindrome di 
Down in Europa, si  chiama Pablo Pineda e 
non aggiungo altro, vi  prego soltanto di 
pensare ad altr i  disabil i  che conoscete e 
r i f lettere su quanto importante possa 
essere i l  nostro impegno di genitori ,  la 
nostra serenità e i l  nostro tempo l ibero. 
 “Pablo Pineda è i l  pr imo europeo con 
questo handicap a f in ire g l i  s tudi ;  t rat to dal  
Corr iere del la sera 
Madr id -  "Sono progressista.  Cr i t ico questo 
discorso conservatore che v ige ora nel 
set tore educat ivo,  nel la v i ta sociale e 
pol i t ica. . . . .At tent i  a non creare ghett i .  I l  
d iscorso è globale, colp isce chi  pat isce 
s indrome di  Down come anche i  negr i ,  g l i  
arabi ,  tut t i  i  d iversi .  I l  r ispetto per i  d i r i t t i  
umani ,  per l 'eguagl ianza, deve essere al  d i  
sopra di  tut to,  al  di  sopra del denaro, del  
potere, del la competi t iv i tà.  E su questo 
piano st iamo retrocedendo. . . .Dove andremo 
a f in ire? Ci  tocca v ivere un momento molto 
duro, a noi  progressist i " .  Chi par la non è un 

pol i t ico di  s in istra o un leader s indacale.  Si  
chiama Pablo Pineda, ha vent inove anni,  
possiede un dip loma in Magistero e sta per 
laurears i  in Psicopedagogia al l 'Universi tà d i  
Malaga. E'  la pr ima persona affet ta da una 
s indrome di  Down che in Europa arr iva così 
lontano negl i  s tudi .  Attraverso una lunga 
interv is ta al  set t imanale di  El  Pais,  i l  
Maestro Pineda ha inv iato un messaggio a 
tut ta la società. 
Quando nacque ai  suoi  geni tor i  venne det to 
che le possib i l i tà di  apprendimento 
sarebbero state scarse.  I  suoi  non diedero 
ascolto ai  dottor i .  "Quando ero piccolo -  
r icorda Pablo -  mio padre e mia mamma più 
che consultare i  medici  d icevano loro quel 
che c 'era da fare. I  dot tor i  dicevano:questo 
bambino non potrà imparare al t ro che le 
cose più sempl ic i  e i  miei  geni tor i  non 
badavano a queste parole. Pensavano: tu 
occupat i  del le tonsi l le e noi  c i  occupiamo 
del l 'educazione di  nostro f ig l io.  Mai hanno 
creduto che non potevo imparare,  mai  hanno 
creduto ai  medic i  anche quando mi volevano 
bene. Pensavano che dovevo essere 
autonomo e mi hanno educato con questo 
obiet t ivo.. .Mi lasciavano andare solo 
sul l 'autobus, ad esempio.  Al l ' in iz io avevano 
paura, quando ero piccolo, però s i  tenevano 
dentro i  loro t imor i  e v ig i lavano da lontano 
lasciando che prendessi  l 'autobus da solo.  
Tut t i  i  geni tor i ,  mio f ratel lo,  mio z io,  s i  
nascondevano per spiarmi d ietro un 
giornale, come detect ive.  Se cadevano 
quattro gocce e chiedevo a mio padre di  
accompagnarmi in macchina lui  mi d iceva 
"Mett i t i  l ' impermeabi le e vai  in autobus". I  
miei  sono stat i  for t i " .   
La diret tr ice del la Fondazione catalana 
Sindrome di  Down Katy-Tr ias darebbe i l  voto 
massimo ai  genitor i  d i  Pablo.  Sost iene che 
per g l i  in fermi di  s indrome di  Down occorre 
un progetto di  v i ta,  un nuovo sguardo. Uno 
sguardo non r ivol to esclusivamente al la 
s indrome, al l 'handicap ma anche al le 
capaci tà e potenzia l i tà esistent i  in ogni 
persona."Se s iamo convint i  -  sost iene -  che 
le persone minusval ide hanno possibi l i tà di  
crescere e di  formare parte at t iva del la 
società queste persone sono capaci d i  
r ispondere al  progetto,  a l le aspettat ive. Se 
non abbiamo un progetto per i l  loro futuro 
cresceranno senza speranza, senza dar 
valore ai  progressi  e s i  manterranno 
confinate al  ruolo di  eterni  bambini" .  
     Zenigata  
 


